



La course aux Titres du 31 mai au 2 juin 2024 !

Sur la ligne de départ seront présentes 37 équipes de club dont deux équipes de la Région Auvergne-Rhône-Alpes (TT Gerland et Pays Rochois Genevois TT) qui ont terminées 1ère de leur poule lors de la 2è phase du championnat par équipes 2023-2024 en nationale.

Elles s'élanceront sur les tables dès le vendredi 31 mai pour tenter de conquérir le titre de champion de France de la nationale 1 à la nationale 3 aussi bien en féminines qu'en masculins.

La FFTT a confié l'organisation de cette épreuve à l'association Stade Clermontois et Ligue Auvergne-Rhône-Alpes qui mettront tout en œuvre pour assurer la réussite de cette épreuve de prestige dans l'écrin régional du tennis de table qu'est L'Arténium.

J'en profite pour remercier Clermont Auvergne Métropole et son Président pour sa mise à disposition ainsi que de toute la logistique et le personnel.

Il est certain que l'équipe de bénévoles emmenée par Rémy Rongier saura répondre parfaitement aux exigences de cette compétition afin que les joueuses, les arbitres, les juges-Arbitres aient les meilleures conditions pour se mettre en évidence.

Je ne peux qu'encourager, les Ceyratois, les Auvergnats, Rhônalpins, supporters des équipes qualifiées et les élus des collectivités locales à assister au spectacle que ne manqueront pas de nous proposer les meilleures équipes de France afin de profiter du spectacle et du suspense.

Je vous souhaite une excellente épreuve et que les meilleures équipes l'emportent et que l'esprit sportif prédomine.

Jean- Luc GUILLOT  
Président de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes  
De Tennis de Table,